
 
CONSELHO DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 

Ata da 14ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento Participativo, aos 1 
31 de Janeiro de 2019, às 14h30min, no Paço  Municipal. Nesta reunião estiveram 2 
presentes 13 membros do Conselho do Orçamento Participativo, sendo 07 titulares, 04 3 
suplentes no exercício da titularidade e 02 suplentes, conforme lista em anexo, e a 4 
equipe do Orçamento Participativo. A reunião foi declarada aberta após a contagem e a 5 
confirmação de quórum pelos membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do 6 
capitulo III do Regimento Interno do Conselho do Orçamento Participativo. O 7 
Secretario Francisco José abriu a reunião saudando a todos (as) e agradecendo a 8 
presença de todos (as) da primeira reunião do ano de 2019. Apresentou a nova 9 
articuladora da 2ª Região Alda, e pediu uma salva de palmas. Informou que este é um 10 
ano de eleição de novos conselheiros no ciclo do OP. Informou que o bairro do Roger 11 
irá receber o parque sócio ambiental, onde era o lixão. O Secretario Francisco José leu 12 
os informes, informou que a EJA começou ontem no Engenho Velho e que irá para os 13 
demais bairros funcionando no período do dia e da noite. O conselheiro da 1ª Região 14 
José Antônio disse que a EJA funcionava no Bairro São José e parou, ele espera que 15 
volte a funcionar novamente. O Secretario Francisco falou do Programa Led nas Ruas, 16 
que começou pelo bairro Alto do Mateus e irá se expandir pelos bairros de João Pessoa. 17 
Falou do BID, onde oito comunidades serão beneficiadas com esse investimento 18 
internacional, lembrou que foram poucas as cidades beneficiadas com esse investimos e 19 
que nossa cidade conseguiu por ter uma gestão organizada. Em seguida o Secretario 20 
Francisco passou a fala para Edson Silva. Ele saudou a todos e fez uma reflexão sobre 21 
planejamento, passou um vídeo divertido mostrando como é importante o planejamento, 22 
logo após eu Marta Silva fiz uma dinâmica para divisão de equipe. Após a divisão 23 
Edson explicou para cada grupo, de maneira que eles pudessem expor suas sugestões 24 
para o ciclo de 2019 como, por exemplo, o que deve ser melhorado no programa 25 
“Coração do Bairro”, OPCA, Reuniões Ordinárias e plenárias. Foram formados dois 26 
grupos, o primeiro, o grupo dos cachorros e o segundo o grupo dos gatos. Após de 30 27 
minutos de conversa, os grupos apresentaram suas ideias. 28 
O Secretario Francisco disse estar feliz com as ideias expressadas nos grupos.  Informou 29 
que o OPCA vai ter uma nova mudança, serão quase 20 escolas neste ano que farão 30 
parte do projeto. Disse que os crachás serão feitos para o conselho municipal e que o 31 
ciclo desse ano terá muita novidade, uma delas é a volta das caravanas com o prefeito. 32 
O Secretario Francisco disse que cada frase feita neste planejamento tem uma grande 33 
importância e não ficará só no papel. 34 
Em seguida Edson agradeceu a todos pela presença e deu por encerrada a reunião.  35 
Estiveram presentes na Reunião: 
 

 

1. José Veras de Almeida Junior 
2. José Antonio Gomes da Silva 
3. Severino do Ramo da Silva 
4. Marilene Alves Vieira 
5. Manoel Messias de Lima Nascimento 
6. João Luiz da Silva 
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7. Reginaldo Faustino da Silva 
8.  Marlene Souza de Oliveira 
9. Luciene Silva de Souza 
10.  Julio Fragoso Teixeira 
11. Francisco José Silva das Chagas 
12. Priscila Alcantara 
13. Maria de Fatima Souza 
14. Hellen de Moraes 
15. Michele Gracioso 
16. Edson Silva de Souza 
17. Marta V. Silva 

 


